

## ICI ET LÀ.

— Le premier point à régler pour une maîtresse de maison en matière d'économie domestique, dit une correspondante du *Home Journal*, c'est celui du loyer. Quel montant peut-on prélever sur le revenu annuel de la famille pour cet article du budget? Il n'est pas rare qu'on laisse dépendre du hasard, d'une fantaisie ou du voisinage de ses amis une décision aussi importante. Il y a pourtant un principe à observer afin de maintenir l'équilibre désirable. Une règle assez sûre est celle qui alloue, pour la location d'un logement, un quart du salaire ou du revenu dont on dispose...

Nous avons déjà vu que certain économiste français moins libéral et peut-être plus sage n'accordait que le douzième de la rente annuelle. Il faut conclure de cette divergence que les mœurs, les habitudes et surtout le prix des objets nécessaires à la vie dans chaque pays doivent être pris en considération dans le règlement de cette question.

Nous serions d'avis de choisir pour notre pays un moyen terme entre ces deux opinions. Le problème cependant est d'une solution difficile, et nous engageons les économistes canadiens à l'étudier pour le bénéfice du public.

*Nettoyage des carafons.* — Déchirez en petits morceaux le papier d'un journal, et remplissez-en à moitié le carafon où le vin aura déposé. Ajoutez de l'eau savonneuse et quelques gouttes d' ammoniaque. Secouez vivement ce mélange et rincez le carafon à l'eau claire, quand vous le verrez parfaitement nettoyé et brillant.

— Parmi les artistes français arrivés à New-York, en route pour l'Exposition Universelle, les journaux de la métropole américaine mentionnent M. Forain caricaturiste et collaborateur au *Figaro*, à *L'Echo de Paris*, à *La Vie Parisienne* et au *Journal Amusant*. M. Forain s'est tout de suite mis à l'œuvre pour étudier et croquer *sur le vif* les types originaux que lui offrent les citoyens de

la Grande République. Dans un concert qui fut donné en faveur d'une bonne œuvre, quand il traversa l'Atlantique, à bord de la *Bourgogne*, sa collaboration consista dans le dessin du programme. La vente de cet article, dont M<sup>me</sup> Forain elle-même se chargea, ajouta à la recette deux cent soixante-huit piastres. M. Forain, décoré de la Légion d'Honneur le 14 juillet dernier, serait le premier caricaturiste ayant obtenu cette faveur.

— M. Alexandre Guilmant, qui s'est fait entendre à Montréal, est organiste à l'église de la Trinité de Paris, commandeur de l'ordre de Saint Grégoire le Grand, et en même temps célèbre compositeur. Il a été invité par les directeurs de l'Exposition de Chicago à donner des auditions sur l'orgue du Festival Hall.

— M. et M<sup>me</sup> Paul Bourget, qui se sont arrêtés quelques jours à Newport avant de se soumettre à l'épreuve du World's Fair, y ont été accablés d'amabilités et d'hommages par l'aristocratie américaine. En quittant Newport, le célèbre écrivain français et M<sup>me</sup> Bourget se sont rendus à Boston, l'Athènes de la Nouvelle Angleterre, que tous les artistes européens sont curieux de connaître.

— C'est par le fait d'un oubli que les *Aventures d'un papillon bleu* publiées dans le dernier numéro du COIN DU FEU ne portaient pas la signature de l'auteur, Alp. Daudet.

— Paul Margueritte, dont nous publions une nouvelle, est un des jeunes les plus brillants de l'école naturaliste.

Il est le fils de l'illustre général Margueritte qui trouva la mort sur le plateau de Sedan.

Ce brave officier commandait la cavalerie dans cette fameuse charge où tous marchaient à une perte certaine.

L'empereur Guillaume, en les voyant se ruer sur ses troupes compactes, s'écria avec admiration : Ah ! les braves gens !